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English

As part of the Restoring Ontario’s Competitiveness Act, 2019, the Toxics Reduction Act will
be repealed on December 31, 2021. While this change means that certain manufacturing and
mineral processing facilities are no longer required to prepare new toxic substance reduction
plans, review existing plans, or report on new substances, those with existing plans that meet
the thresholds must still report annually for those substances as the program winds down.

This list includes all planners who currently hold a valid Toxic Substance Reduction Planner
licence to help facilities identify who can help provide services related to reporting annually,
until December 31, 2021 when the program ends. Licensed Planners can also provide advice
to any facilities voluntarily seeking toxics reduction options.

*********

Français

En vertu de la Loi de 2019 visant à rétablir la
compétitivité de l’Ontario, la Loi sur la réduction des toxiques sera abrogée le 31 décembre
2021. Bien que ce changement signifie que certaines installations de fabrication et de
minéralurgie ne doivent plus soumettre de nouveaux plans de réduction des substances
toxiques, ni examiner des plans existants, ni déclarer de nouvelles substances, les
installations ayant des plans existants et qui atteignent les seuils doivent continuer à déclarer
annuellement ces substances jusqu’à la fin du programme.

Cette liste comprend tous les planificateurs qui sont actuellement titulaires d’un permis de
planificateur de la réduction des substances toxiques pour aider les installations à identifier
qui peut fournir les services liés à la déclaration annuelle jusqu’à la fin du programme fixée au
31 décembre 2021. Les planificateurs agréés peuvent aussi donner des conseils aux
installations qui recherchent volontairement des moyens de réduire leurs substances toxiques.
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